

Informationen zum Umgang mit Ihren Daten und Rechten nach Art. 13, 14 und 16-21 der Europäischen Datenschutz-Grundverordnung (DS-GVO).

Hiermit informieren wir Sie über die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten durch uns und die Ihnen nach der Europäischen Datenschutz-Grundverordnung (DS-GVO), dem Bundesdatenschutzgesetz (BDSG), den ggf. einschlägigen landesrechtlichen sowie sonstigen datenschutzrechtlichen Regelungen zustehenden Rechte.

### **Wer ist der Verantwortliche für die Verarbeitung und wie kann ich diesen erreichen?**

Lisa Knauf (ElevateX GmbH)  
Fliederstraße 32  
73066 Uhingen  
Tel: 01514 2080897  
Email: [lisa.knauf@elevatex.de](mailto:lisa.knauf@elevatex.de)

### **Welche personenbezogenen Daten werden verarbeitet, für welche Zwecke und nach welcher Rechtsgrundlage findet die Verarbeitung statt?**

Zu den verarbeiteten Kategorien personenbezogener Daten gehören insbesondere Geschlecht, Vorname, Nachname, Namenszusätze, Geburtsdatum, Staatsangehörigkeit, Kontaktdaten (etwa private Anschrift, (Mobil-)Telefonnummer, E-Mail-Adresse), die bei der Nutzung der IT-Systeme anfallenden Protokolldaten sowie weitere Daten aus dem Bewerbermanagement (z. B. Lebenslauf, Daten zur Ausbildung, Daten zur Schwerbehinderung, Fähigkeiten und Kompetenzen).

Die von Ihnen übermittelten personenbezogenen Daten werden zum Zweck der Entscheidung über die Begründung eines Beschäftigungsverhältnisses gemäß Art. 88 Abs. 1 DSGVO i. V. m. § 26 Abs. 1 Bundesdatenschutzgesetz und § 6 Abs. 1 lit. b erhoben, verarbeitet und genutzt. Die Bereitstellung Ihrer personenbezogenen Daten ist für die Abwicklung des Bewerbungsprozesses und zur Entscheidung über eine Begründung eines Beschäftigungsverhältnisses notwendig.

Zum anderen verarbeiten wir personenbezogene Daten nur, soweit wie diese zulässigerweise

- Von Dritten (z.B. Personalvermittlern) erhalten oder
- aus öffentlichen zugänglichen Quellen (z.B. beruflichen sozialen Netzwerken oder Suchmaschinen) gewonnen haben.

### **Dauer der Speicherung der personenbezogenen Daten**

Ihre Bewerbungsunterlagen werden bei uns für die Dauer des Bewerberverfahrens gespeichert und darüber hinaus für 3 Monate aufbewahrt, um eventuelle Fragen durch Sie beantworten zu können. Nach Ablauf dieser Zeit werden die Unterlagen gelöscht. Die Aufbewahrungszeit richtet sich nach der Klagemöglichkeit nach §15 Allgemeines Gleichstellungsgesetz (AGG) und den damit verbundenen Einspruchsfristen. Eine längere Aufbewahrung Ihrer Daten ist nur mit Ihrer ausdrücklichen Zustimmung möglich.

### **Berechtigte Interessen**

Für die Bereitstellung und Wartung unserer Hard- und Software sowie die Datenträgervernichtung sind wir auf den Einsatz von Dienstleistern angewiesen, die wir über eine Auftragsverarbeitung auf die Einhaltung der gesetzlichen Vorgaben verpflichten.

### **Pflicht der Bereitstellung der Daten**

**Ob die Bereitstellung der personenbezogenen Daten gesetzlich oder vertraglich vorgeschrieben oder für einen Vertragsabschluss erforderlich ist, ob die betroffene Person verpflichtet ist, die personenbezogenen Daten bereitzustellen, und welche möglichen Folgen die Nichtbereitstellung hätte?**

Bei Nichtbereitstellung ist es uns leider nicht möglich, Sie bei der Auswahl zur Besetzung der ausgeschriebenen Stelle zu berücksichtigen. Eine automatisierte Entscheidungsfindung wird nicht vorgenommen.

### **Werden die Daten übermittelt und wer sind Empfänger oder Kategorien von Empfängern?**

Eine Weitergabe Ihrer personenbezogenen Daten ohne Einwilligung an externe Dritte erfolgt grundsätzlich nicht. Zur Beurteilung Ihrer Unterlagen werden diese an die zuständigen Ansprechpartner der jeweiligen Fachabteilung weitergeleitet, für welche die Bewerbung bestimmt ist.

### **Werden die an ein Drittland oder eine internationale Organisation übermittelt, gibt es geeignete Garantien für die Übermittlung und wo kann ich angemessene Garantie einsehen bzw. eine Kopie erhalten?**

Es werden keine Daten übermittelt.

### **Was sind meine Rechte, die ich als betroffene Person habe?**

**Auskunftsanspruch, Berichtigung, Löschung, Einschränkung der Verarbeitung (Sperrung), Widerspruchsrecht und Datenübertragbarkeit, Widerruf der Einwilligung**

Sie haben das Recht auf Auskunft über die Verarbeitung der Sie betreffenden Daten beim Verantwortlichen.

Sie haben das Recht auf Berichtigung oder Löschung Ihrer personenbezogenen Daten oder auf eine Einschränkung der Verarbeitung.

Wenn eine Verarbeitung auf Grundlage eines berechtigten Interesses erfolgt, können Sie aus Gründen, die sich aus ihrer besonderen Situation ergeben, jederzeit Widerspruch einlegen.

Sie haben das Recht auf Datenübertragbarkeit der von Ihnen zur Verfügung gestellten Daten.

Bei einer Einwilligung haben Sie das Recht, diese jederzeit zu widerrufen. Bis zum Widerruf bleibt die Rechtmäßigkeit der Verarbeitung aufgrund der Einwilligung unberührt.

### **Beschwerderecht**

Zudem haben Sie auch ein Beschwerderecht bei einer Aufsichtsbehörde für den Datenschutz.

Uhingen, im Mai 2023

## English Translation

Information on handling your data and rights under Articles 13, 14 and 16-21 of the European General Data Protection Regulation (GDPR).

We hereby inform you about the processing of your personal data by us and the rights you are entitled to under the European General Data Protection Regulation (GDPR), the Federal Data Protection Act (BDSG), any relevant state law and other data protection regulations.

### **Who is responsible for processing and how can I contact them?**

Lisa Knauf (ElevateX GmbH)  
Lilac Street 32  
73066 Uhingen  
Phone: 01514 2080897  
Email: [lisa.knauf@elevatex.de](mailto:lisa.knauf@elevatex.de)

### **What personal data is processed, for what purposes and on what legal basis does the processing take place?**

The categories of personal data processed include, in particular, gender, first name, surname, suffixes, date of birth, nationality, contact details (e.g. private address, (mobile) telephone number, e-mail address), the log data generated when using the IT systems and further data from applicant management (e.g. curriculum vitae, data on training, data on severe disabilities, skills and competencies).

The personal data transmitted by you will be used for the purpose of making a decision on the establishment of an employment relationship in accordance with Art. 88 Para. 1 DSGVO i. In conjunction with Section 26 (1) of the Federal Data Protection Act and Section 6 (1 ) lit. b collected, processed and used. The provision of your personal data is necessary for the handling of the application process and for the decision on the establishment of an employment relationship.

On the other hand, we only process personal data to the extent that this is permissible

- Received from third parties (e.g. recruiters) or
- obtained from publicly accessible sources (e.g. professional social networks or search engines).

### **Duration of storage of personal data**

Your application documents will be stored by us for the duration of the application process and will also be kept for 3 months so that we can answer any questions you may have. After this time, the documents will be deleted. The retention period depends on the possibility of taking legal action under Section 15 of the General Equal Opportunities Act (AGG) and the associated objection periods. A longer storage of your data is only possible with your express consent.

### **Legitimate Interests**

For the provision and maintenance of our hardware and software as well as the data medium destruction, we rely on the use of service providers, which we oblige to comply with the legal requirements through order processing.

### **Obligation to provide the data**

**Whether the provision of the personal data is required by law or contract or is necessary for the conclusion of a contract , whether the data subject is obliged to provide the personal data and what the possible consequences of non-provision would be?**

If you are not available, it is unfortunately not possible for us to consider you when selecting to fill the advertised position. Automated decision-making is not carried out.

**Is the data transmitted and who are the recipients or categories of recipients?**

In principle, your personal data will not be passed on to external third parties without your consent. In order for your documents to be assessed, they will be forwarded to the responsible contact person in the relevant department for which the application is intended.

**Are they transferred to a third country or an international organization, are there suitable guarantees for the transfer and where can I see appropriate guarantees or get a copy?**

No data is transmitted.

**What are my rights that I have as a data subject?**

**Right to information, correction, deletion, restriction of processing (blocking), right of objection and data portability, revocation of consent**

You have the right to information about the processing of the data concerning you by the person responsible.

You have the right to correct or delete your personal data or to restrict the processing.

If processing is based on a legitimate interest, you can object at any time for reasons that arise from your particular situation.

You have the right to data portability of the data you have provided.

If you give your consent, you have the right to revoke it at any time. The legality of the processing based on the consent remains unaffected until the revocation.

**right of appeal**

You also have the right to lodge a complaint with a data protection supervisory authority.

Uhingen, May 2023